

Realizan mejoramiento de viviendas con gas natural en Malambo

El proyecto, liderado por la Gobernación del Atlántico, busca cerrar la brechas sociales entre los habitantes del departamento con el servicio de gas natural.

Por:
José Fragozo Lara



En un paso importante en el camino a la **transición energética** la Gobernación del Atlántico, el grupo Ecopetrol y Gases del Caribe realizaron la clausura de una nueva etapa del proyecto de **gas social** en el barrio Cañaguatú, ubicado en el municipio de **Malambo**.

➔ Autogeneración de energía no pagará impuesto de alumbrado: Distrito

De acuerdo con la gobernadora del Atlántico, **Elsa Noguera**, la implementación de este proyecto cambió la vida a los habitantes de los diferentes municipios del Atlántico.

"Estamos logrando ese doble propósito que tenía la administración, que era tener menos emisiones de gases y cuidar el planeta, eso se materializa en días como estos que vemos como a las mujeres de este sector de Malambo ya no tienen que sufrir para **cocinar**, es un mejoramiento de su calidad de vida y les hace dar un paso más para superar las condiciones de pobreza", dijo.

Asimismo, **Ramón Dávila Martínez**, gerente general de **Gases del Caribe**, detalló que este programa benefició a cerca de **4.000 familias** en el Atlántico.

➔ El Tren Turístico de Las Flores va pidiendo vía: Pumarejo

"En su momento le planteamos a **Ecopetrol** que íbamos a tratar de ayudar a los municipios del departamento que tuvieron más falencias en cuanto al tema del gas natural y como resultado se obtuvo este proyecto que se materializó en cuatro meses y hasta ahora ha impactado 4 mil viviendas del Atlántico", explicó.

Por su parte, **Sandra Rodríguez**, vicepresidenta de desarrollo sostenible de **Ecopetrol**, destacó que el suministro de gas es un combustible que va a apalancar el departamento en desarrollo sostenible y **seguridad energética**.

“Es importante cerrar las brechas sociales que hay en nuestro país, actualmente hay **1.6 millones de colombianos** que todavía cocinan con leña, pero con proyectos de este tipo se busca una transición energética gradual en los hogares del Atlántico y del territorio en general que permitirá tener menos gasto económico y fortalecer la lucha contra ese cambio climático”, comentó.

Rodríguez agregó que desde la implementación de este proyecto en el año 2019 hasta ahora, el **Grupo Ecopetrol** ha invertido cerca de **\$85 mil millones**.

TEMAS TRATADOS:

- Gobernación del Atlántico
- gas natural
- Ecopetrol
- Mejoramiento de vivienda
- Alcaldía de Malambo

Compartir:    

 [Suscríbese a nuestro canal de WhatsApp aquí](#)  **EL HERALDO**

Te puede interesar:



Melissa Martínez aclaró su verdadera relación con Jorge Colmenares



Agua potable, el regalo de Navidad adelantado para los habitantes de Barrigón



Air-e anuncia cortes de energía en barrios de B/quilla y Soledad este jueves



¿Matías Mier y Valentina Rendón serán papás? Una foto lo confirmaría



Revelan la cifra que estaba ofreciendo el Barcelona a Liverpool por Luis Díaz



Polémica por mujeres que bailaban desnudas en yate en Guatapé, Antioquia



Mujer es apuñalada más 15 veces en Valledupar



Gases del Caribe promueve la factura digital: una experiencia innovadora

LAS MÁS LEÍDAS



Soledad
Air-e anuncia cortes de energía en barrios de B/quilla y Soledad este jueves



Bryan Castrillón
Bryan Castrillón tiene todo acordado verbalmente para llegar a Junior



Muerto en la Circunvalar
Matan a balazos a un hombre en la Circunvalar y dejan a otro herido



Alex Saab
La mansión de Saab y otras propiedades están en poder de la SAE



Estados Unidos
Duras críticas a Biden en EE.UU. tras liberación de Saab: "Es una vergüenza"



Valledupar
Mujer fue apuñalada más de 15 veces en Valledupar



Atlántico
Dos personas muertas tras choque entre volqueta y motocicleta en Santa Lucía



Junior Campeón
El éxito de Junior y Reyes, díganlo sin llorar



Bustos



Bustos



Varell Arana Dadauf



Busta Bustalume



Justicia

Familia de abogada encontrada muerta en Cereté dice que la asesinaron



Justicia

Justicia de Perú avala pedir a Colombia extradición de 'bebecita del crimen'



Infraestructura

Anuncian construcción de puentes para conectar al sur de Bolívar



Urgente

Los aprendizajes tras un año de la emergencia en la Vía 40